



Pièces	6 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	83741615
Prix	1 250 000 €

Suresnes

Maison à vendre (92150)

Une maison de ville en pierre meulière construite en 1926 sur quatre niveaux propose une superficie totale de 154,33m² et d'un jardin 140 m². Idéalement située dans une rue résidentielle de Suresnes proche des transports, des écoles et des commerces. Le rez-de-chaussée est composé d'une entrée donnant sur une cuisine entièrement équipée et aménagée, d'une buanderie, et d'une cave. Par un bel escalier nous accédons au rez de jardin qui se compose d'un double séjour avec une cheminée, d'une véranda donnant de plain-pied sur un joli jardin exposé plein ouest et un toilette invité complète ce ...

Buhrstone house built in 1926 on four floors, totalling 154.33m² (1,660 sq ft) with a 140m² (1,506 sq ft) garden. Ideally located on a residential street in Suresnes, near public transport, schools and shops. The ground floor comprises a hall leading to a fully fitted and equipped kitchen, a utility room and a cellar. The garden level is accessed via a superb staircase, and contains a double-sized living room with a fireplace, a veranda opening directly onto the lovely garden facing west, and a guest toilet. On the first floor is a master bedroom, a second bedroom with plenty of cupboards, ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Provision d'aménagement contractuelle non contractuelle proposée par



www.maisonsetappartements.fr

